

Carter decide dar a Mondale más poderes

Isla St. Simons, Georgia, diciembre 28. (UPI). (Por Wesley G. Pippert). El presidente electo James Carter, en su primera reunión formal con su futuro gabinete y en una decisión sin precedentes, otorgó hoy amplios poderes ejecutivos al vicepresidente Walter Mondale y prometió que los jefes de las grandes reparticiones del gobierno mantendrán estrecho control sobre los funcionarios de la Casa Blanca.

Carter, que se reunirá también mañana con sus secretarios del gabinete, pareció retractarse hoy de varias promesas de impor-

tancia que hizo durante la campaña electoral, como la reforma del sistema de beneficencia social, del sistema de salubridad nacional y una reducción de 5.000 a 7.000 millones de dólares en el presupuesto de defensa nacional.

Reducción de impuestos

El futuro mandatario también dijo a los periodistas que "hay buenas posibilidades" de que disponga una reducción en los impuestos y que esperaba que "habremos ade-

— Pasa a la página 26 —



SOLERA SIN TIRANTES. Londres diciembre 28. (AP). Una bella modelo no identificada, exhibe en Londres una solera sin tirantes para el verano.

Soldados de Emiratos Arabes Unidos dirígense hacia Tiro

Beirut, diciembre 28. (UPI). (Por David D. Pearce). Mil quinientos soldados de los Emiratos Arabes Unidos que se hallaban estacionados en Siria cruzaron hoy la frontera libanesa e iniciaron su esperado avance hacia el bíblico puerto de Tiro, distante sólo unos 30 kilómetros de la frontera de Israel, según fuentes informadas sobre las actividades de la Fuerza de Paz Árabe. "Los soldados estaban en Siria desde hace tres meses y hoy entraron en Líbano. Van hacia Tiro y desde ahí se dispersarán por todo el sur", dijeron las fuentes.

Acuerdos diplomáticos

Aunque las tropas estaban en Siria desde octubre, no habían recibido órdenes de marcha hasta que acuerdos diplomáticos en-

tre Estados Unidos, la Unión Soviética, Israel y Siria lograron amornar la tensa situación en el sur.

La zona sur de Líbano era hasta hoy la única parte del país que no estaba ocupada por las fuerzas de paz árabes, de 35 mil hombres en su mayoría procedentes de Siria.

Israel ha reforzado sus fuer-

— Pasa a la página 54 —

Recrudescer sangrienta lucha de negros en Ciudad del Cabo

Ciudad del Cabo, Sudáfrica, diciembre 28. (UPI). La policía tuvo que pedir hoy refuerzos para poder mantener el orden en las comunidades segregadas negras de las afueras de la ciudad, en las que 26 personas fueron muertas en luchas entre miembros de la misma raza durante el largo fin de semana de la Navidad. Las autoridades dijeron que se esperaba un contingente de la policía por avión, procedente de Pretoria, la capital, para ayudar a calmar la situación.

Las autoridades locales de las comunidades negras de Nyanga, Gugulethu y Langa en que ocurrieron los sangrientos desórdenes, dijeron que éstas están hoy más tranquilas pero unida-

des de la policía seguían patrullándolas.

Casas y autos destruidos

En Nyanga y Gugulethu, las comunidades que más sufrieron con los choques del domingo y

— Pasa a la página 17 —

Interrogan 7 sospechosos del asesinato de príncipe francés

Paris, diciembre 28. (UPI). (Por Rafaela Seppala). La policía dijo hoy que están siendo interrogados siete hombres que coinciden con la descripción del asesino del príncipe Jean de Broglie, ex ministro del gobierno francés que fue muerto a tiros el viernes en plena calle. Los amigos y parientes de De Broglie, de 55 años de edad, también están siendo interrogados, según dijo el jefe de la brigada de Homicidios, Pierre Ottavioli.

El funcionario policial dijo que durante la noche la policía había detenido a siete individuos que coinciden con la descripción ofrecida por testigos del asesinato de De Broglie, ocurrido en una calle marginal en la tarde del viernes.

Pruebas circunstanciales

"Hay pruebas circunstanciales

contra varios de ellos", declaró Ottavioli.

Fuentes policiales dijeron que es probable que De Broglie fuera asesinado no por razones políticas o personales, sino a causa de sus actividades comerciales. Los asistentes de Ottavioli declararon a la prensa que están buscando un asesino a sueldo contratado por uno de los socios de la vic-

— Pasa a la página 54 —

Gran actividad en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 28 (AP). La Bolsa reanudó hoy su batalla por rebasar la marca del millar en el promedio industrial Dow Jones, en una sesión caracterizada por oleadas alternativas de compras y ventas para obtener ga-

— Pasa a la página 54 —



DECLARO. Nueva York, D.c. 28. (AP). El capitán del petrolero Argo Merchant, que encalló y zozobró en aguas de la isla de Nantucket en Massachusetts, el 15 de diciembre, abandonó ayer el tribunal federal de Manhattan donde prestó declaración.

Melgar no cree posible se vuelva a reunir con Molina

Tegucigalpa, diciembre 28 (Latin). "Sostengo en firme la palabra empeñada el 30 de abril de 1975 en el sentido de que los que se encuentran culpables en el caso del soborno bananero de la United Brands, serán castigados con todo el peso de la ley", dijo aquí en entrevista para Latin, el jefe de Estado, Juan Alberto Melgar Castro. "El gobierno militar que presido", dijo Melgar Castro, "está haciendo acopio de toda aquella documentación fehaciente que nos queda conducir a establecer quién fue en realidad la persona que recibió la dádiva de la transnacional y por tanto, estamos dispuestos a que sobre los implicados caiga todo el peso de la ley, para sentar un precedente en el país", manifestó.

Sobre crimen masivo

Interrogado sobre si la misma

decisión existía de parte de su persona con relación al crimen masivo en el centro de capacitación "Santacruz", ubicado en la ciudad de Jicalapa y el de la hacienda "Los Horcones" del valle de Lepaguare, sucesos acaecidos a mediados de 1975, el gobernante hondureño puntualizó que:

"Este caso será definitivamente solucionado por los tribunales

— Pasa a la página 17 —

Ningún control natal desde enero se permitirá en Perú

Lima, diciembre 28. (UPI). El gobierno peruano prohibirá desde el primero de enero cualquier práctica o experimento de control de la natalidad en el país, según anunció hoy el ministro de Salud, teniente general Jorge Tamayo de la Flor. Las medidas conllevan, asimismo, el control definitivo de los anticonceptivos y la instalación de servicios clínicos para regular la fecundidad.

Estas disposiciones forman parte de la política de población en el Perú, cuyos lineamientos fueron dados a conocer el 3 de septiembre último.

Política de población

En ese documento se hizo pública una política de población que condena el aborto no terapéutico

y el control masivo y cuantitativo de la natalidad por considerar que la explosión demográfica no es la causa sino el efecto del subdesarrollo.

El ministro Tamayo, que el viernes concluirá su gestión oficial, dijo que considerando el estudio gubernamental a partir del primero de enero "nadie podrá manchar ni internar al país bie-

— Pasa a la página 17 —



PRIMER CARGUERO. Beirut, Líbano, diciembre 28. (AP). Primer carguero que atraca en Beirut desde el final de la guerra civil, que duró 19 meses. A la derecha se ve un barco demolido. Líderes de

las milicias cristianas reportaron que más de 25 mil guerrilleros palestinos bien armados se movilizan hacia el Sur del Líbano, cerca de la frontera con Israel.